

Birkelbach. Wer am Wochenende in Birkelbach zum Gottesdienst möchte, muss sich früher als gewohnt auf den Weg machen. Bereits am Samstag, 26. November, erwartet Jaime Jung um 14 Uhr Besucherinnen und Besucher in der Kirche. Der Gottesdienst ist der Auftakt des Adventsmarkts, deshalb hat sich der Pfarrer folgende Aufgabe überlegt: „In unserer Kirchengemeinde wollen wir in diesem Jahr einen besonderen Adventskranz gemeinsam gestalten, wie damals Pfarrer Wichern in Hamburg: Mit einem Wagenrad und mit vielen Kerzen, großen und kleinen.“ Alle sind eingeladen, beim Schmücken des Adventskranz' zu helfen. Wahrscheinlich kann man im Gottesdienst auch noch Einiges über den Theologen und Sozialpädagogen Johann Hinrich Wichern erfahren. Und weil der Sonntag danach der vierte im Monat ist, findet dann wie gewohnt kein Gottesdienst in Birkelbach statt.